

Vendedor único para el mercado mundial azucarero pide la CTC

Inician una intensa campaña en el país contra la especulación bajista del precio del azúcar

El Comité Ejecutivo de la Confederación de Trabajadores de Cuba, en reunión celebrada conjuntamente con el Buró de Dirección de la Federación de Trabajadores Azucareros y bajo la presidencia del señor Eusebio Mujal, tomó, entre otros, los acuerdos siguientes:

"Que cuando el azúcar esté a menos de 3.25 centavos la libra en el mercado mundial, considerando que es culpable de ello la especulación bajista, se paralicen las actividades de más de 18 centrales azucareros de la República.

"Constituir una Comisión de Auxilio, a la que contribuirán todos los sectores azucareros y no azucareros, ya que esta lucha es de carácter nacional y de todos los sec-

tores, pues cuando caiga el precio del azúcar todos los trabajadores sufrirán por igual. Esta comisión ayudará a los trabajadores cuyas actividades estén paralizadas.

"Demandar del Gobierno del modo más urgente la designación del vendedor único, con la representación de los trabajadores, por considerarla la única forma capaz de salvar el precio y el mercado.

"Que todas las Federaciones Nacionales de Industria hagan declaraciones apoyando esta campaña de la C. T. C., y la Federación Azucarera contra el espíritu bajista.

"Que se pida de modo urgente una entrevista al Presidente de la República con el Ministro del Trabajo, al objeto de hacerle participe de nuestra preocupación y necesidad de luchar, para evitar la ruina de Cuba.

"Que los activistas de la C. T. C., y de la Federación Azucarera salgan urgentemente para todos los centrales, para celebrar asambleas de información a todos los trabajadores, planteándoles la difícil situación para Cuba, de seguir en esta política bajista, y demostrar que estamos dispuestos a pelear.

"Que se efectúen en los Congresos Provinciales de la C. T. C., que comenzarán el día 22 de marzo, por Oriente, amplias explicaciones de este difícil asunto, para popularizar una información adecuada a las bases sindicales, y llevar al ánimo de toda la República, la campaña antibajista que desarrolla la C. T. C., la Federación Nacional de Trabajadores Azucareros y la República en general.

"Estos Congresos Provinciales culminarán en un gran acto en el Parque Central de La Habana, para exponerle al país nuestros alegatos y argumentos".

También se aprobó por unanimidad respaldar a la Federación Azucarera y a cuantas Federaciones lo acuerden, la cuota sindical obligatoria pagada por los trabajadores, así como llevar adelante el cobro de la cuota voluntaria, a cuyo efecto el secretario de Finanzas de la C. T. C., Jesús Artigas, explicó con lujo de detalles las actividades que se han llevado a cabo y que los Congresos Provinciales, para discutir estas cuestiones, comenzarán el día 22, desde Oriente hacia La Habana.

A propuesta de la Federación Ferroviaria y de la Federación del Transporte, apoyado por los líderes obreros José Pérez González y Eusebio Mujal, se acordó por unanimidad, pedir al Gobierno la restitución de los Convenios Colectivos de Trabajo, tanto en los Ferrocarriles Occidentales de Cuba, como en Autobuses Modernos, S. A., así como la convocatoria a elecciones en este último centro de trabajo.

Para hacer realidad estas demandas se nombró una comisión, integrada por Eusebio Mujal, José Pé-

rez González, Javier Bolaños, Faundo Pomar y Calixto Sánchez.